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Segundo o Anuário Multi Cidades – Finanças dos Municípios do Brasil, iniciativa da Frente Nacional dos  
Prefeitos (FNP) com patrocínio da Huawei e da Tecno It, Barueri ostenta a 12ª colocação entre os municípios 
brasileiros que mais investiram em infraestrutura. Santana de Parnaíba ocupa a 25ª posição nacional. PÁG. 6

Barueri é a 12ª cidade do país que 
mais investiu em infraestrutura

Casos de 
síndrome gripal 
aumentaram 
em Barueri PÁG. 8

Rodrigo Garcia 
quer conquistar 
a confiança 
do eleitorado 
paulista PÁG. 4

| ATENÇÃO |

| SÉRIE DE ENTREVISTAS |

Apesar de informar que ainda 
não houve notificação de casos 
de H3N2, a variante da Influenza 
A, a Prefeitura de Barueri con-
firmou um aumento de casos de 
síndrome gripal, que não levam 
à internação. Só no PS Central, o 
número de ocorrências deste tipo  
passou de 153  em 1º de dezembro 
para 619 no dia 14. 

De acordo com o Anuário Multi 
Cidades – Finanças dos Municí-
pios do Brasil, iniciativa da Frente 
Nacional dos Prefeitos (FNP) com 
patrocínio da Huawei e da Tecno 
It, Barueri ostenta a 12ª colocação 
entre as cidades do país que mais 
investiram em infraestrutura. 

No ranking da região Sudeste 
do Brasil, o município ocupa o 5º lu-
gar com maior investimento, foram 
R$426,64 milhões em obras públi-
cas e melhorias no ano passado.

Santana de Parnaíba ocupa a 
25ª posição nacional, com R$264,7 
milhões investidos. O valor tem 
uma diferença de R$161,9 milhões 
em relação à verba aplicada por 
Barueri, R$426,6 milhões.

Grupo Vida  
Brasil está entre 
as 100 melhores 
ONGS do país PÁG. 10

O Grupo Vida Brasil, ONG lo-
calizada em Barueri e que presta 
atendimento de forma gratuita a 
idosos em situação de vulnera-
bilidade social, foi considerado 
uma das 100 Melhores ONGs do 
país. A entidade foi a única da 
região que apareceu na listagem. 

O anúncio foi feito recente-
mente no Prêmio Melhores ONGs, 
que dá visibilidade às organiza-
ções com excelência em gestão, 
governança e transparência. 

| BARUERI |

DIVULGAÇÃO/GRUPO VIDA

| HISTÓRIA. Grupo 
Vida Brasil foi 

criado em 1997 por 
Maria Lucia Matiolli 

e um grupo de 
idosos, moradores 

de Barueri
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Atleta de 
Alphaville 
disputa final 
de Campeonato 
de Futsal PÁG. 8

| PAULISTA |
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Segundo o Anuário Multi Ci-
dades – Finanças dos Municípios 
do Brasil, iniciativa da Frente Na-
cional dos Prefeitos (FNP) com 
patrocínio da Huawei e da Tecno 
It, Barueri ostenta a 12ª colocação 
entre as cidades do país que mais 
investiram em infraestrutura. 

No recorte de investimentos 
por áreas, Barueri aparece em 13º 
(educação), 20º (saúde), 29º na 
saúde per capita (R$ 3 mil) e 9º 
(assistência social).

No ranking da região Sudeste 
do Brasil, o município ocupa o 
5º lugar com maior investimen-

to, foram R$426,64 milhões em 
obras públicas e melhorias, ano 
base 2020.

Em relação à receita total, 
Barueri é a 17ª colocada na lis-
ta nacional, com orçamento de 
R$ 3,2 bilhões. Já na análise per 
capita, está em 39º lugar, com 
R$11,6 mil.

O município de Santana de 
Parnaíba ocupa a 25ª na coloca-
ção geral do país, com R$ 264,7 
milhões investidos. O valor tem 
uma diferença de R$ 161,9 mi-
lhões em relação à verba aplica-
da por Barueri, R$426,6 milhões.

Barueri é  a 12ª cidade 
do país que mais investiu 
em infraestrutura 

BRUNO SANTOS/ A2 FOTOGRAFIA

“É um novo tempo! É tempo de 
mudança! Nesses mais de 33 anos e 
meio de trajetória no PSDB procurei 
dar o melhor de mim. Um soldado 
sempre pronto para combater o bom 
combate com entusiasmo e lealdade. 
Agora, chegou a hora da  
despedida. Hora de traçar  
um novo caminho”,  
ex-governador de São Paulo Geraldo Alckmin  
ao anunciar no Twitter sua desfiliação do PSDB.
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Rodrigo Garcia quer conquistar a 
confiança do eleitorado paulista

| SÉRIE DE ENTREVISTAS | Pré-candidato na corrida ao Palácio dos Bandeirantes tem o apoio de João Doria

O vice-governador do 
Estado de São Paulo, Rodri-
go Garcia (PSDB), pré-can-
didato a governador nas 
eleições de 2022, afirmou 
em entrevista exclusiva à 
Folha de Alphaville, que 
a hegemonia do partido no 
Estado se dá pelo fato da si-
gla sempre ter apresentado 
as melhoras propostas para  
a população. 

“Espero com a minha fi-
liação ao PSDB apresentar 
à população projetos para 
o futuro de São Paulo e ga-
nhar a confiança dos paulis-
tas para ser o governador do 
Estado”, disse.

Garcia esteve filiado ao 
Democratadas por mais de 
21 anos. Ele foi convidado 
a migrar para o PSDB pelo 
ex-prefeito de São Paulo, 
Bruno Covas  e pelo gover-
nador João Doria, que apoia 
seu nome na disputa para 
2022. “Como candidato 
único nas prévias, fui ho-
mologado pré-candidato a 
governador de São Paulo em 
21 de novembro. Mas sou vi-
ce-governador e secretário 

GLÁUCIA ARBOLEYA
redacao@folhadealphaville.com.br

“O PSDB  sempre 
apresentou as 
melhores propostas”

  GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO

‘Chance de chapa Lula e 
Alckmin é de 99%’, diz França

O ex-governador de São 
Paulo Marcio França (PSB) 
disse na quinta-feira (16) 
que a chance da chapa Lu-
la-Alckmin vingar, na sua 
avaliação, é de “99%”, so-
bre a disputa pela presidên-
cia em 2022.

A declaração foi feita 
após o pedido oficial de 
Alckmin de desfiliação ao 
PSDB, na quarta-feira (15).

França, junto com Fer-
nando Haddad (PT), que 
havia confirmado pré-can-
didatura ao Governo de São 
Paulo, foi o patrocinador 

dessa aliança Lula-Alckmin 
e organizador das primeiras 
conversas entre os dois.

2022
Lula e Alckmin, no en-

tanto, querem aguardar 
até o início do ano que vem 
para dar prosseguimento a 
novas conversas e defini-
ções – incluindo pendên-
cias como a disputa pelo 
Governo de São Paulo. 

França, por exemplo, é 
candidato ao Palácio dos 
Bandeirantes e o PSB, seu 
partido, quer que Haddad 

concorra ao Senado.

Impasse
Já o governador João 

Doria (PSDB), pré-candi-
dato ao Planalto, falou em 
entrevista exclusiva, ante-
riormente, à reportagem, 
que “essa é uma análise que 
cabe ao próprio governador 
Geraldo Alckmin definir as 
motivações para essa apro-
ximação com o ex-presidente 
Lula, que ele e o PSDB sem-
pre combateram nos últi-
mos 20 anos”. Alckmin ain-
da não confirmou a aliança.

| PRESIDÊNCIA |

| TUCANOS |
Bruna acompanha 
agenda de Doria 
em Brasília
A deputada federal Bru-
na Furlan (PSDB) acom-
panhou a agenda do 
governador João Doria 
(PSDB) pré-candidato à 
presidência, em Brasília, 
na terça-feira (14). Ele foi 
ao  STF para falar sobre 
a exigência de passapor-
te da vacina a brasileiros 
ou estrangeiros que dei-
xarem o país.

| URNAS |
TSE permitirá
 inclusão de nomes 
de coletivos
O Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) aprovou 
na quinta-feira (16) uma 
resolução que permite 
incluir nas urnas eletrô-
nicas os nomes dos cha-
mados coletivos nas elei-
ções do ano que vem. 
O nome do candidato 
continuará aparecendo 
na urna, mas poderá ser 
acompanhado do nome 
que o apoia.

| PARNAÍBA |
Prefeitura não 
reajustará IPTU 
pela 8ª vez
A Prefeitura de Santana 
de Parnaíba não reajus-
tará o Imposto Predial 
Territorial e Urbano 
(IPTU) pelo 8º ano. O 
PL de autoria do poder 
executivo foi aprovado 
pelos vereadores.

São R$ 50 bilhões em obras 
e ações importantes com im-
pacto em todos os municí-
pios do estado e que trarão 
qualidade de vida à nossa 
população”, garantiu.

Região Oeste
Apesar de não querer 

antecipar detalhes sobre o 
cenário para 2022, o vice-
-governador afirmou que 
as prioridades para o Es-
tado estão refletidas nos 
projetos e ações da Região 
Oeste Metropolitana de São 
Paulo. Na área de mobili-
dade urbana , Garcia citou 

notas
rápidas.

as obras de melhorias na 
Rodovia Castello Branco. 
“Pelo acordo com as con-
cessionárias, teremos uma 
nova entrada de Osasco, 
ampliaremos as marginais 
da Castello Branco, o cha-
mado Trevo do Sertanejo se 
tornará realidade e outros 
investimentos no Sistema 
Castello/Raposo Tavares. 
São obras que vão transfor-
mar a chegada à São Paulo 
e a vida das pessoas que 
moram e trabalham na Re-
gião Oeste Metropolitana”, 
contou. 

Saúde
Na área da saúde, Ro-

drigo Garcia destacou que 
o Estado está fazendo um 
grande esforço para aten-
der a demanda reprimida 
por exames e cirurgias com 
o Corujão da Saúde, neste 
período pós-pandemia.

 “A região está com a 
agenda cheia sendo aten-
dida. O Hospital Regional 
de Barueri, que está pre-
visto para ser entregue em 
2022, vai beneficiar qua-
se 2 milhões de pessoas de 
Barueri e das cidades vizi-
nhas”, ressaltou.

de Governo e tenho muito 
trabalho à frente, estamos 
com o maior programa de 
investimentos em andamen-
to para 2021 e 2022, o Pro-SP. 

|TRAJETÓRIA . Vice-governador era filiado ao Democratas por mais de 20 anos

Alckmin se desfilia do PSDB após mais de 33 anos no partido
O ex-governador de São Paulo Geraldo Alckmin (PSDB) se desfiliou do PSDB, na quarta-
feira (15), após mais de 33 anos no partido. Ele entregou a carta de desfiliação ao diretório 
municipal da legenda que ajudou a fundar. “É um novo tempo! É tempo de mudança!”, disse 
ele, que vem dialogando com o ex-presidente Lula para uma possível composição de chapa 
na corrida ao Planalto.
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FOLHA CONTENT

Na quarta-feira (15), Alphavil-
le recebeu a primeira franquia da  
NewNutrition localizada na Alameda 
Araguaia nº 430 - Loja 1.  A marca, com 
sede e fábrica própria no interior de São 
Paulo, oferece produtos de nutrição 
com qualidade internacional. Os mora-
dores contarão com atendentes forma-
dos em Nutrição, um dos diferenciais da 
marca. O carro-chefe da NewNutrition 
é o Whey Protein, a rede foi pioneira na 
versão Zero Lactose. Mas, há produtos 
para todos os públicos, desde inician-
tes em alimentação suplementar até 
atletas de alta performance. A loja co-
mercializa itens como o verdadeiro chá 
verde, o Matchá, a diversas vitaminas 
e minerais, linhas premium de ôme-
ga 3, aminoácidos, produtos à base de 
vegetais, linha gourmet de alimentos, 
entre outros. A NewNutrition Alphaville 
oferece serviço delivery (11-97353-8624) 
e também compras pelo whatsapp e re-
tirada na loja.

PRIMEIRA FRANQUIA 
DA NEWNUTRITION 
ATERRISSA EM ALPHAVILLE
A NOVA LOJA OFERECE PRODUTOS DE 
NUTRIÇÃO COM QUALIDADE INTERNACIONAL 

“O PÚBLICO DE ALPHAVILLE 
MERECE UMA LOJA DE 

NUTRIÇÃO QUE TENHA TODO UM 
DIFERENCIAL. A FORMAÇÃO EM 
NUTRIÇÃO DAS ATENDENTES É 

UM DELES”, GUSTAVO FARIA

WhatsApp e cel.: (11) 97353-8624
Alameda Araguaia, 430 - Loja 1 
Barueri/Alphaville

SERVIÇO:
Horário de funcionamento

Segunda a Sexta das 8h às 19h
Sábado das 9h às 14h
Fecha aos domingos

O responsável pelo negócio é Gus-
tavo Faria, morador da região e tam-
bém proprietário, há cinco anos, da 
boutique de carnes Steak Store Alpha-
ville. Ele conta que o bairro é um mer-
cado consumidor fortíssimo, com alta 
concentração de poder aquisitivo e pú-
blico exigente em termos de qualidade 
e atendimento. “O público de Alpha-
ville merece uma loja de nutrição que 
tenha todo um diferencial que cumpra 
estes requisitos”, salienta.

O empresário acredita que com a 
pandemia as pessoas passaram a se 
preocupar mais com a saúde e a boa 
alimentação. Este foi um dos fatores 
mais importantes na sua decisão em 
tocar um segundo negócio em Alpha-
ville. “É uma questão de demanda, 
o público está procurando este tipo 
de produto e com certeza um atendi-
mento diferenciado se encaixa perfei-
tamente. A nova loja tem tudo para 
decolar e se tornar referência” afirmou 
o empresário. Informações pelo site 
newnutrition.com.br e no Instagram 
@newnutritionalphaville.
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Promoção
de atal

| PESQUISA |
4 em cada 10 
preferem 
trabalho híbrido
De acordo com levanta-
mento feito pela Vagas.
com, 4 em cada 10 
respondentes elegeram 
o sistema que mescla 
atividades presenciais e 
remotas como o mais in-
dicado para trabalhar. O 
trabalho presencial foi a 
preferência de 32%.

| 2022 |
IPVA poderá ser 
parcelado em 
até cinco vezes
Na quinta-feira (15), 
os deputados de São 
Paulo aprovaram o 
projeto que autoriza o 
parcelamento do IPVA,  
no próximo ano, em até 
cinco vezes. O projeto 
também isenta defi-
cientes e pessoas com 
transtorno do espectro 
autista do pagamento 
do imposto.

notas
rápidas.

Barueri é a 12ª cidade do país que 
mais investiu em infraestrutura 

| ANUÁRIO | Município aplicou R$ 426,6 mi em obras públicas e projetos de melhorias no ano de 2020

Segundo o Anuário Mul-
ti Cidades – Finanças dos 
Municípios do Brasil, ini-
ciativa da Frente Nacional 
dos Prefeitos (FNP) com pa-
trocínio da Huawei e da Tec-
no It, Barueri ostenta a 12ª 
colocação entre as cidades 
do país que mais investiram 
em infraestrutura. 

No recorte de investi-
mentos por áreas, Barueri 
aparece em 13º (educação), 
20º (saúde), 29º na saúde 
per capita (R$ 3 mil) e 9º 
(assistência social).

No ranking da região 
Sudeste do Brasil, o muni-

GLÁUCIA ARBOLEYA

redacao@folhadealphaville.com.br
Parnaíba é a 25ª 
na colocação 
geral do país 

cípio ocupa o 5º lugar com 
maior investimento, foram 
R$426,64 milhões em obras 
públicas e melhorias, ano 
base 2020.

Em relação à receita to-
tal, Barueri é a 17ª colocada 
na lista nacional, com orça-
mento de R$ 3,2 bilhões. Já 
na análise per capita, está em 
39º lugar, com R$ 11,6 mil.

São Paulo aparece em 
primeira no ranking dos 
maiores investimentos do 
país, soma R$ 4,48 bilhões.  

Santana de Parnaíba
O município de Santana 

de Parnaíba ocupa a 25ª na 
colocação geral do país, com 
R$ 264,7 milhões investidos. 
O valor tem uma diferença 
de R$ 161,9 milhões em re-
lação à verba aplicada por 
Barueri, R$ 426,6 milhões.

Crescimento
De acordo com o Anuá-

rio, mesmo diante da crise 
causada pela Covid-19,  os 
investimentos cresceram 
em 2020. Foram R$ 65,67 
bi direcionados à infraes-
trutura nas cidades, valor 
33,7% maior do que no ano 
anterior, já com a correção 
do IPCA.FONTE: ANUÁRIO MULTI CIDADES - 

FINANÇAS DOS MUNICÍPIOS DO BRASIL

Maiores investimentos 
em 2020

Barueri: 
12ª do país, 5ª maior 
da região Sudeste
Valor aplicado: 
R$ 426,6 milhões

Receita total: 
17ª posição 
(R$3,2 bi)

Receita per capita: 
39ª posição 
(R$ 11,6 mil)
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| ALTA. Segundo Danilo Scheit Vieira Jr, diretor técnico da AlphaImune, houve um aumento na 
procura pela vacina da gripe
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| NA MARCOS PENTEADO |
Parnaíba inaugura 
colégio infantil 
em Alphaville
Na terça-feira (13), 
Santana de Parnaíba 
inaugurou o Colégio 
Municipal Profº Max 
Santana, na Av. Marcos 
Penteado Ulhôa Rodri-
gues, 1229. A unidade 
tem mais de 5 mil m² e 
atenderá até 400 alu-
nos do ensino infantil 
em horário integral. 

| DESTAQUE |
Atletas de Barueri 
são convocados  
para a Seleção  
Paulista de Rugby
Oito atletas de Barueri, 
do URA Rugby, foram 
convocados para a 
Seleção Paulista de Ru-
gby. Eles disputarão o 
Campeonato Brasileiro 
de Seleções Estaduais 
neste sábado (18) e do-
mingo (19).

| SOLIDARIEDADE |
Iguatemi Alphaville 
realiza campanha em 
prol do Instituto C
O Iguatemi Alphaville 
realiza uma campanha 
para incentivar doa-
ções para o Instituto 
C – Criança Cuidado 
Cidadão. É possível 
doar valores a partir de 
R$ 20. Informações no 
site (iguatemi.com.br/
alphaville). 

| CONTRA A COVID-19 |
Anvisa autoriza  
aplicação da vacina 
da Pfizer em crianças 
partir dos 5 anos
Nesta quinta-feira (16), 
a Anvisa autorizou a 
aplicação da vacina da 
Pfizer contra a Covid-19 
em crianças a partir de 
5 anos. Ainda não há 
uma previsão sobre o 
início da imunização, 
que deve ser determi-
nada pelo Ministério da 
Saúde.

Na terça-feira (21), tem 
início o verão. Segundo o 
Climatempo, por conta da 
fenômeno La Niña, a esta-
ção será marcada por pan-
cadas de chuva e períodos 
de sol, que podem ser even-
tualmente fortes.

“Estas pancadas de 
chuva não caem sempre 
no mesmo local e este é um 
dos motivos pelos quais o 
volume de chuva em todos 
os meses da estação devem 
ficar abaixo da média cli-
matológica, tanto em toda 
a Grande São Paulo”, disse 
Joselia Pegorim, meteorolo-
gista do Climatempo. 

Além disso, por conta do 
La Niña, a especialista afir-
mou que a região de Barue-
ri e Santana do Parnaíba 
devem ter outros episódios 
de dias com temperatura 
baixa. “O verão terá calor, 
mas não será algo fora do 
comum”.

Com La Niña,   
verão terá 
pancadas 
de chuva e 
períodos de sol

| PREVISÃO |

Em Barueri, casos de síndrome 
gripal registraram aumento

| TENDÊNCIA | Segundo a gestão, no pronto-socorro central, as ocorrências atendidas cresceram mais de 300% em 14 dias

O Sindicato dos Hospi-
tais, Clínicas e Laboratórios 
do Estado de São Paulo (Sin-
dHosp) afirmou, em nota, 
que, nas últimas semanas, 
foi verificado um fluxo maior 
de pacientes com sintomas 
de gripe nos hospitais. 

O secretário municipal 
de Saúde Edson Aparecido 
confirmou que São Paulo 
passa por um surto de casos 
de gripe e que este aumen-
to pode estar relacionado 
a uma nova variante da In-
fluenza A, o vírus H3N2.

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Em Barueri  
ainda não houve 
notificação de 
casos de H3N2 de dezembro para 619 no 

dia 14, aumento de 304,57%. 
“Uma das medidas mais 

importantes é ir aos pron-
tos-socorros só em caso de 
emergência. E se realmen-
te precisar ir, evitar levar 
mais de um acompanhante 
para não haver aglomera-
ção e aumento de conta-
minações. De preferência 
deixe o acompanhante es-
perando do lado de fora”, 
disse o secretário de saúde, 
Dionisio Alvarez.

À reportagem, o infec-
tologista Renato Grinbaum 
destacou que “entre os prin-
cipais cuidados que devem 
ser tomados, além de tomar 
a vacina contra a gripe, é o 
uso de máscaras, lavagem de 
mãos e evitar aglomerações”.

Vacina da gripe
De acordo com Danilo 

Scheit Vieira Jr, diretor téc-
nico da clínica AlphaImune, 
houve um aumento na pro-
cura pela vacina da gripe.

“Nesta época do ano, a 
procura pela vacina da gripe 
são da demanda de bebês 
com 6 meses de vida, que faz 
parte do calendário de rotina 
e em que o volume costuma 
ser pequeno. Consideran-
do isso, houve uma procu-
ra aumentada em 100% do 
volume atual de rotina. Mas 
devido a indisponibilidade 
da vacina para janeiro em 
diante com certeza haverá 
uma demanda reprimida 
para 2022”, afirmou.

notas
rápidas.

Atleta do bairro disputa final 
de Campeonato de Futsal

Neste domingo (19), a 
moradora de Alphaville 
Caroline Jorquera Pinho, 
de 11 anos, disputa a final 
do Campeonato Paulista na 
Federação de Futsal. Ela é 
uma das integrantes do time 
Taboão Magnus e está na 
modalidade sub 11.

“A expectativa é grande 
uma vez que o time que 
jogará contra está invicto 
no campeonato e para ser 
campeã nosso time preci-
sa da vitória no domingo”, 
explicou Fábio Pinho, pai 
da Caroline. 

Segundo ele, desde pe-
quena, a atleta joga fute-

bol, mas quando o irmão 
se tornou federado, ela quis 
seguir o mesmo caminho. 
“Ela começou a me cobrar 
e pedir para competir. Com 
11 anos, ela passou no teste 
e começou a jogar”, disse.

Futuro
Para 2022, Fabio desta-

cou que o plano é dar con-
tinuidade no futsal. “Isso 
porque é a mudança do sub 
11 para o sub 13. Vai ser um 
ano para iniciar uma nova 
fase e, se tudo continuar 
bem, trabalhar para uma 
transição do futebol de 
campo”, concluiu.

| PAULISTA |

Morador de Alphaville lança CD com Alaíde Costa

Morador de Alphaville e compositor, Eduardo Santhana lançou com a cantora Alaíde Costa 
o CD “Canções de Amores Paulistas”. “São dores, amores. Um determinado sentimento que 
eu, paulistano, vejo em mim e consegui com que meus parceiros traduzissem e que casam 
perfeitamente com a voz e jeito de Alaíde”, disse Eduardo. O CD está disponível no Spotify. 
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Em Barueri, a prefeitu-
ra informou que ainda não 
houve notificação de casos 
de H3N2, mas confirmou um 
aumento de casos de síndro-
me gripal, que se referem a 
situações mais simples, que 
não levam à internação. 

De acordo com a gestão, 
no pronto-socorro central, 
o número de ocorrências 
atendidas de síndrome gri-
pal passou de 153 no dia 1º 
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Em um passeio pelo showroom da 
Florense Alphaville, além do impac-
tante décor, que mescla design, arte 
e mobiliário high-end, com projeto 
do arquiteto Henrique Steyer e obras 
de Tarsila do Amaral, Alfredo volpi, 
Emiliano Di Cavalcanti e Athos Bul-
cão, salta aos olhos a impressionante 
paleta de acabamentos da marca em 
suas diversas coleções de móveis resi-
denciais e corporativos, muitos deles 
só conhecidos pelos profissionais da 
alta decoração. 

Esse, é bom frisar, está entre os 
grandes diferenciais desta que é uma 
das principais grifes mundiais de mo-
biliário high-end. Ao todo, são mais 
de duzentos padrões, entre materiais 
e opções de cores – madeiras nobres 

Lâminas porcelânicas, mais um 
item de luxo nas cozinhas Florense
Acabamento de alta tecnologia, que confere ao móvel um lindo efeito 
marmorizado, vem ganhando cada vez mais força nos projetos de interiores

Folha Content

Alameda Madeira, 162
Edifício Quebec 
(11) 4191-6885

Trata-se de 
um material de 
alta tecnologia, 
moderno, prático, 
de grande 
resistência ao 
desgaste e fácil 
higienização

pérola natural certificada, lamina-
dos, tecidos, perfis de alumínio, vi-
dros... e as lâminas porcelânicas, que 
destacamos nesta matéria.

“Trata-se de um material de alta 
tecnologia, moderno, prático, de 
grande resistência ao desgaste e fácil 
higienização, que confere ao móvel 
um lindo efeito marmorizado”, ex-
plica Carolina Vertematti Gonçalves, 
franqueada Florense de Alphaville. 

Graças à sua beleza, sofisticação 
e características técnicas, esse acaba-
mento é utilizado principalmente em 
projetos de cozinhas, mas também 
se aplica a outros ambientes e até a 
painéis de revestimento de paredes, 
especialmente quando harmonizado 
com o mobiliário. 

importadas, extraídas de florestas 
com manejo controlado e certificadas 
FSC, pinturas high gloss, anticato, 
oxidado, perolizado e microtextura, 
couro, finta pelle, matelassé, madre-
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| SERVIÇOS. Grupo Vida Brasil presta atendimento de forma gratuita a idosos em situação de 
vulnerabilidade social
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Grupo Vida Brasil ganha destaque 
como uma das 100 Melhores ONGs

| DO PAÍS | A entidade, localizada em Barueri, foi a única da região que apareceu na listagem da premiação

O Grupo Vida Brasil, ONG 
localizada em Barueri e que 
presta atendimento de forma 
gratuita a idosos em situação 
de vulnerabilidade social, foi 
considerado uma das 100 Me-
lhores ONGs do país. A enti-
dade foi a única da região que 
apareceu na listagem. 

O anúncio foi feito re-
centemente no Prêmio Me-
lhores ONGs, que dá visibi-
lidade às organizações com 
excelência em gestão, go-
vernança, sustentabilidade 
financeira e transparência. 

“Para nós, este é o reco-
nhecimento de um trabalho 
de 24 anos com seriedade e 
dedicação, que coloca o ido-
so sempre em primeiro lu-
gar. Com este selo, podemos 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

ONG foi criada em 
1997 por Maria 
Lucia Matiolli e 
um grupo 
de idosos e 
baruerienses

IPTU em 
Parnaíba 
não sofrerá 
reajuste

Santana de Parnaíba 
anunciou que não haverá 
reajuste no Imposto Predial 
Territorial e Urbano (IPTU) 
para o exercício de 2022. 
Na última semana, a Câ-
mara Municipal de Santa-
na de Parnaíba aprovou o 
Projeto de Lei 374/2021, de 
autoria do poder executi-
vo, que propõe o congela-
mento do imposto.

Segundo a prefeitura, 
essa será a 8ª vez nos últi-
mos 9 anos em que o tri-
buto seguirá sem reajuste. 
“Além do ano vigente, onde 
não houve alteração nos 
valores, o IPTU também 
se manteve congelado nos 
anos de 2013, 14, 15, 16, 18 e 
20”, apontou em nota.

Ainda de acordo com a 
gestão, a adoção da medida 
foi possível graças à saúde 
financeira do município.

| EM 2022 |

Lucia Matiolli e um grupo 
de idosos, moradores de 
Barueri, que perceberam a 
necessidade de promover 
um envelhecimento ativo, 
saudável e autônomo. 

Hoje, a entidade realiza 
esse trabalho por meio de 
diferentes programas, que 
atendem mais de 300 idosos, 
entre eles, o Vincular, que é 
um Serviço de Proteção So-
cial Básica no Domicílio para 
Idosos. Saiba mais pelo site 
(grupovidabrasil.org.br). 

mostrar à sociedade a qua-
lidade do nosso trabalho e 
o impacto social positivo 

que proporcionamos”, dis-
se Thaís Almeida, diretora 
presidente do Grupo Vida.

História
O Grupo Vida Brasil foi 

criado em 1997 por Maria 
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Nesta época do ano, 
mesmo que ainda em 
tempos de pandemia, 
boa parte dos nossos 
vizinhos de Alphaville 
estão se programando 
para viagens de férias.

A AREA Alphavil-
le, por intermédio do 
departamento de Se-
gurança, neste período 
de festividades e férias, 
segue garantindo todos 
os serviços de proteção 
às pessoas e aos patri-
mônios.

No entanto alerta que, 
proteger a residência 
contra chuva, insetos ou 
vazamentos é tão impor-
tante quanto organizar 
as malas para a viagem.

FOLHA CONTENT

NO PERÍODO DE FÉRIAS A 
AREA CONTINUA PROTEGENDO 

TODA A REGIÃO DO CENTRO 
EMPRESARIAL DE ALPHAVILLE

Algumas dicas são muito importantes para que todos possam ter 
um período de descanso com tranquilidade e segurança:

• Desligue o gás - Seja botijão de gás, seja gás encanado, feche a 
saída para bloquear possíveis vazamentos.

• Tire os lixos - Certifique-se de deixar todas as lixeiras vazias, 
pois a sujeira pode atrair insetos e provocar mau cheiro.

• Desligue os aparelhos das tomadas - os eletrônicos e eletro-
domésticos que não serão utilizados podem ficar desligados.

• Atenção com ralos - Tampe os ralos que costumam soltar cheiro 
ruim. Deixe aberto os que dão vazão para a água da chuva, por exemplo.

• Analise as janelas - Algumas janelas internas podem ficar 
abertas para circular o ar, mas as janelas que dão para rua devem ser 
fechadas ou encostadas para que a água da chuva ou insetos não 
entrem em casa.

• Feche o registro - Outra medida é fechar o registro de água, o 
que pode evitar possíveis vazamentos.

• Apague as luzes - Há quem deixe as luzes acesas para dar a 
entender que tem alguém na residência. Mas segundo especialistas em 
segurança, apontam que isso pode ser interpretado errado. Sendo assim, 
deixe tudo apagado – tal medida também ajuda a economizar energia.

• Tenha monitoramento - Alarmes - Para ter menos preocupa-
ções, com câmeras ou alarmes para ajudar na proteção do imóvel. Se 
a tecnologia for ativada em caso de invasão, por exemplo, a “empresa 
contratada tomará as providências, como chamar a polícia”.

• Faça um check-up da casa - Analisar a manutenção do imóvel. 
Limpar calhas e ralos, conservar telhados, tratar rachaduras e infiltra-
ções e manter a fiação elétrica em bom estado.

•  Avise os conhecidos (vizinhos) - Notifique o seguro da 
residência, vizinhos, colegas e familiares da sua viagem. Assim, caso 
alguma coisa aconteça, alguém poderá ajudar a resolver o problema. www.area-alphaville.org.br

(11) 4191-2300
Praça Oiapoque, 333 . Alphaville . Barueri/SP

@areaalphaville
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Segundo uma pesqui-
sa da plataforma Apto, que 
anuncia imóveis novos em 
fase de lançamento, constru-
ção ou prontos para morar, 
as buscas por imóveis de 
luxo cresceram 64% no pri-
meiro semestre de 2021 em 
comparação a 2020. 

Além disso, o levanta-
mento revelou que entre os 
diferenciais mais buscados 
pelo público que deseja 
comprar um imóvel de luxo 
estão a varanda gourmet 
(19,9%), ampla área de la-
zer (11,9%) e alto padrão de 
acabamento (11,9%).

Alex Frachetta, CEO do 
Apto, destacou que a alta do 
dólar e o novo olhar sobre o 
lar, ocasionado pela pande-
mia, estão entre os fatores 
para o aumento das vendas.

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Juros mais 
baixos para o 
financiamento 
imobiliário 
mantiveram o 
mercado aquecido

“O tempo em que as pes-
soas foram obrigadas a ficar 
em casa trouxe uma mudan-
ça no comportamento em 
relação às necessidades da 
vida em todos os aspectos. 
As pessoas querem mais 
conforto e qualidade de 
vida”, explicou Frachetta.

Outros fatores 
Ainda de acordo com o 

especialista, outro fator que 
ajudou a manter o mercado 
de imóveis aquecido neste 
período foram os juros mais 
baixos para o financiamento 
imobiliário.

“Mesmo os compradores 
que têm o valor do imóvel 
guardado no banco, quando 
vêem que a taxa está barata, 
acabam optando por realizar 
o pagamento financiado ao 
invés de mexer no dinheiro 
que está rendendo na con-
ta”, apontou o CEO.

| PANDEMIA. Novo olhar sobre o lar influenciou no 
aumento da busca por este tipo de imóvel
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HPesquisa mostra aumento na 
busca por unidades de luxo

| NO 1º SEMESTRE | Segundo a Apto, a procura teve uma alta de 64% em relação a 2020


